



Börse für Ausbildung und Studium: Aussteller können sich ab sofort anmelden

25.04.2019

Am 9. Januar 2020 findet die alljährliche Börse für Ausbildung und Studium im MAFZ in Paaren im Glien statt. Ab sofort können sich Ausbildungsbetriebe und Institutionen auf der Internetseite www.ausbildung-im-havelland.de einfach und schnell anmelden, um sich den rund 1.500 potentiellen Bewerberinnen und Bewerbern auf der eintägigen Ausstellung vorzustellen.

Den Schulen werden die Anmeldeunterlagen zum Beginn des Schuljahres 2019/2020 vom Schulverwaltungsamt des Landkreises Havelland zugeschickt. Wie in jedem Jahr bietet die Kreisverwaltung auch den kostenlosen Bustransfer von den Schulen zur Börse an. Im letzten Jahr haben 1.470 Schüler und 75 Lehrer dieses Angebot genutzt.

Die Internetseite www.ausbildung-im-havelland.de bietet neben der Anmeldemöglichkeit für Aussteller den interessierten Eltern und Schülern umfangreiche Informationen rund um die Börse, ihre Aussteller sowie über die Ausbildungs- und Studienangebote.

[Zurück](#)